

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Pendapatan pada umumnya timbul dari kegiatan perusahaan dan sumber pendapatan lainnya. Bagi suatu perusahaan untuk menentukan suatu kebijaksanaan yang berkaitan dengan masalah pendapatan, apakah itu pengakuan maupun pengukuran pendapatan yang sesuai dengan prinsip akuntansi yang berlaku umum adalah sangat penting dan harus dilaksanakan. Biasanya pendapatan dikaitkan dengan prosedur akuntansi, jenis nilai tertentu, kaidah-kaidah mulai yang implicit atau yang diasumsikan untuk menetapkan kapan suatu pendapatan harus dilaporkan.

Masalah lain tentang pendapatan adalah pengukuran dan penetapan waktu transaksi atau peristiwa ekonomi yang harus diakui sebagai pendapatan. Masalah ini tidak boleh dibatasi dengan definisi tentang pendapatan yang sempit.

Untuk mengatasi hal di atas maka disusunlah Standar Akuntansi Keuangan oleh Ikatan Akuntan Indonesia. Standar Akuntansi Keuangan juga memuat tentang PSAK No. 23 yang dapat mendukung penyajian pendapatan dalam pengakuan dan pengukuran pendapatan agar dapat lebih dipercaya.

Berdasarkan survey pendahuluan maka penulis dapat kesimpulan bahwa perusahaan yang penulis teliti adalah perusahaan yang bergerak dibidang pers (media cetak) yang dihasilkan oleh perusahaan berupa surat kabar sebagai hasil pendapatan utama serta pendapatan dari iklan sebagai pendapatan lain-lain. Namun demikian perusahaan yang penulis teliti tidak terlepas dari masalah yang sering dihadapi

khususnya dalam pengakuan dan pengukuran pendapatan yang ada dalam perusahaan dalam penerapan PSAK No. 23.

Melihat permasalahan mengenai pengakuan dan pengukuran pendapatan diatas maka penulis tertarik untuk mengetahui sejauh mana penerapan Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan No. 23 dalam pengakuan dan pengukuran pendapatan pada PT. Harian Mimbar Umum Medan

Berdasarkan uraian tersebut di atas penulis merasa tertarik untuk memilih judul "Penerapan PSAK No 23 Dalam Pengakuan Dan Pengukuran Pendapatan" pada PT. Harian Mimbar Umum Medan.

B. Perumusan Masalah

Setelah penulis mengadakan penelitian pendahuluan pada PT. Harian Mimbar Umum Medan, maka masalah yang akan diteliti adalah sebagai berikut :

Bagaimana kebijaksanaan perusahaan sehubungan dengan pengakuan dan pengukuran pendapatan dikaitkan dengan PABU.

C. Hipotesis

"Hipotesis adalah dugaan atau jawaban sementara terhadap permasalahan yang sedang kita hadapi".¹

Berdasarkan perumusan masalah di atas maka penulis memberikan hipotesis adalah :

¹ Irwan Nst, Dkk. Metodologi Penelitian, FT. IAIN SU. Medan, 2002, hlm 90